
◆第１回

日時

場所

◆第２回

日時

場所

　令和２年度　岐阜市障害者総合支援協議会（全体会）　実施報告

内容

委嘱状交付

会長について

令和元年度　全体会・専門部会について

　【委員からの意見】

　・事業所対象の虐待防止研修は他事業所職員と意見交換もでき、貴重な機会であり、

　　自分や同僚が行う支援を客観的に見ることも大切。

　・協議会の専門部会は、縦に横にも機関の連携が取れるように幅広い関係者に呼び

　　かけ開催されている。

令和元年度　基幹相談支援事業報告（サテライトの事業報告）

　【委員からの意見】

　・障がいに関する総合的な窓口として重要な役割を果たしている。当事者だけでなく、

　　支援者にとっても心強い存在。

　・専任の相談支援専門員は幅広い知識と専門的相談における高いスキルが求められる

　　ため、これまで通り研鑽を積んで欲しい。

令和２年度　全体会（年間）・専門部会（上半期）計画

令和２年１０月２１日（水）　午後３：３０～午後５：００

内容

会長選出の報告

令和２年度 専門部会 上半期実施報告・下半期計画

　【委員からの意見】

　・地域生活支援拠点等整備の中で緊急時の対応は重要であるため、専門部会で取り

　　上げ、共有でき大変良かった。

　・相談支援専門員は、相談者が緊急時に困らないよう、日頃の相談の中で緊急時

　　を見据えてアセスメントやサービス調整を行うことが大切。

第６期 岐阜市障害福祉計画及び第2期岐阜市障害児福祉計画（概要）について

　・岐阜市の障がい福祉が向上するよう、現状ある課題を認識し、計画の指標となる

　　見込量が確保できるよう努めて欲しい。

令和２年５月

（書面開催）

岐阜市民福祉活動センター2階　大会議室
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◆第３回

日時

場所

2

令和３年２月２４日（水）　午後３：３０～午後５：００

内容

令和２年度 専門部会 下半期実施報告

　【委員からの意見】

＜就労支援事業所説明会＞

　・就労支援事業所説明会は、メディアコスモスや新庁舎など地域の施設においても

　　開催するなど、マッチングの機会を増やして欲しい。

＜医療的ケア児の支援について＞

　・事前に動画を撮っておいてもらい、医療的ケアを必要とする子どもの生活の様子

　　や家族の思い、医療や福祉、教育分野の実際の連携を見せてもらい、非常に有意

　　義な会であった。これからも保健・医療・福祉・教育分野と家族との連携を強化

　　して、支援を継続していきたい。

＜地域生活支援拠点等整備について＞

　・夜間や休日を含めた緊急時の体制について、相談支援事業所の対応等を確認し、

　　関係機関にも周知できてよかった。日頃から意識して緊急時を想定したアセスメ

　　ントをしておく必要がある。

　・「申請者の状況（緊急時）」を作成しておけば、受け入れる施設側の不安の軽減

　　に繋がる。

令和３年度 専門部会テーマについて

　今後、専門部会で取り組むべき課題や活動内容について協議した。

　【委員からの意見】

　・就労支援事業所説明会は、来年度以降もぜひ続けて欲しい。

　・令和４年から虐待防止委員会の設置や責任者の配置、研修の実施も義務付けられ

　　ることになっている。従事者に対して、虐待防止・権利擁護の研修会もやって

　　欲しい。

Zoom開催


